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新しい公共 　「だざいふ地域食堂」を初開催しました

　社会福祉法人グリーンコープと市、地元企業、地域のボランティアが連携して７月20日㈯、都府楼共同利用

施設で「だざいふ地域食堂」を初めて開催しました。地域のあらゆる世代、立

場の人が集えるようにレクリエーションを企画し、カレーライスやデザートを提

供しました。

　本市では、新しい公共をテーマとした仕組みづくりを最重点とし、子どもを健

やかに育成する環境整備や地域コミュニティの活性化を目的に、地域の居場所

づくりを推進しています。本年度から新たな補助金を創設し、地域食堂の活動

を支援しています。 和気あいあいと食事をする参加者

歳出入一体改革 　すぐやる班活動中

　すぐやる班では、カーブミラーの調整や有害鳥獣対策のほか、市道や公園の放

置自転車の撤去も行っています。公共の場に放置された自転車に警告札を貼り付

け、１週間後に移動されていなければ、撤去しています。放置自転車は通行の妨げ

や景観を損ねるだけではなく、モラル・マナー意識の低下を招くおそれがあります。

良好な景観を維持して、安心安全のまちづくりのために、これからも活動を続けて

いきます。何かありましたら、すぐやる班までご一報お願いします。
撤去した放置自転車

平安ムーブメント　発掘調査現地説明会を開催しました

　本年４月に開始した大宰府条坊跡第357次調査の現地説明会を都府楼南５丁目で７月20日㈯に開催し、炎

天下の中、90人が参加しました。

　今回の調査では、古代都市である大宰府条坊の道路「20条路」が初めて見つ

かったほか、通常残ることが珍しい牛馬や人の歩行痕跡が多数確認されました。こ

の遺跡は、現在放送中のＮＨＫ大河ドラマ「光る君へ」でも話題の平安時代にも

存在し、当時の歴史を感じることができます。調査地の東側には、古代役所「大宰

府」の馬を扱う部署である「兵馬所」の所有地があった記録もあり、道路に残った

馬の足跡から、その関係がうかがえる貴重な成果となりました。

へい ば しょ

説明する文化財課職員

危機管理の徹底強化 　災害時の避難所利用に関する協定を締結しました

　エクシオグループ株式会社、水城区自治会、本市の３者は「災害時における避難所施設利用に関する協定」

を７月19日㈮に締結しました。

　水城共同利用施設は浸水想定区域に指定されていますが、協定締結により、

エクシオグループ株式会社の施設３階の一部を、緊急時の避難場所として利用

できるようになりました。西山敏幸自治会長と楠田市長はエクシオグループ株

式会社の杉山恵一郎九州支店長へ感謝の気持ちを述べました。

　今後とも、危機管理の徹底強化を図り、市民の安全・安心の確保に努めてま

いります。

にしやま

すぎやまけいいちろう

としゆき

協定締結式の様子

令和５年度世界に羽ばたく人材育成特別表彰

上津原　朱花さん

　私は、九州産業大学付属九州産業高等学校１年の上津原朱花です。中学１年生

の時、太宰府市に引っ越してきました。最初は友達ができるか不安でしたが、先生

をはじめみなさん優しく、とても楽しい中学校生活を過ごすことができました。

　私は５歳から、バトントワリングという競技を習っています。現在、所属している

ゴールデンハーツバトンチームでは、昨年８月にイギリスのリヴァプールで行われた

「ＩＢＴＦ世界バトントワリング大会アーティスティックグループ部門」に出場し、世

界一に輝くことができました。前回の大会で先輩たちが優勝していたため、緊張と

プレッシャーを感じていましたが、世界大会当日は、お祭りのように楽しく、あっと

いう間に終わってしまいました。

　また世界大会に出場できるよう、日々の練習に励みたいです。結果を出し、太宰

府市に良い報告ができるように頑張ります。応援よろしくお願いします。
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市民の活躍 　道下美里選手パリ2024パラリンピック市民壮行会開催！

　市内在住でパリ2024パラリンピック視覚障害女子マラソン日本代表の道下美里選手の市民壮行会をプラ

ム・カルコア太宰府（中央公民館）で７月31日㈬、開催しました。市民やスポーツ団体、障がい者団体はじめ市

内各団体から道下選手を激励しようと約200人が参加しました。

　道下選手はパラリンピックリオ大会で銀メダル、東京大会で金メダルを獲得し、３大会連続のメダル獲得が

期待されています。壮行会では、市内学校に通うデフバドミントン日本代表の矢ケ部真衣さん、デフサッカー・

デフフットサル女子日本代表の久住呂文華さん、100ｍハードル中学歴代４位の記録を持つ今村好花さんから

花束とエールを贈りました。楠田市長から、会場に集まった皆さんの直筆メッセージが書かれた国旗を手渡し

ました。道下美里選手は「たくさんの人の応援があって今があります。自分がやってきたことをパリで発揮でき

れば結果に結びつくと思います。メダルをしっかり持って帰り、若い選手にバトンをつなげるような走りをした

い」と語りました。９月８日㈰が本番です。太宰府市から熱い声援を送りましょう。
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花束を受け取る道下選手道下選手（中央）へエールを送りました道下選手の決意表明を聴く会場内の参加者

みちした み さと
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